

**Services publics.** Un rassemblement devant l'Hôtel de Région hier matin.

# Le collectif maintient la pression

Presse Quotidienne Régionale  
La Marseillaise 05//07/2008

■ A l'appel du collectif services publics de l'union départementale CGT, une centaine de personnes, agents de l'Education nationale, des Finances (Douanes, Impôts, Trésor), de l'Equipement, hospitaliers, territoriaux et personnels ATOSS, se sont rassemblées devant l'Hôtel de région en marge de la séance plénière. Ils ont dénoncé la casse du service entreprise par le gouvernement à travers notamment la révision générale des prélèvements obligatoires, la révision générale des politiques publiques et la loi de mobilité des fonctionnaires.

« Nous sommes là pour garder ce dossier dans l'actualité, dire aux élus qu'il y a du travail à faire et que le service public devrait être à la mode car sans lui comment parvenir à une cohésion sociale », souligne Denis Terribile, agent des Douanes et membre du collec-

tif. Les manifestants qui luttent pour le maintien du service public et des emplois, dénoncent le non-remplacement d'un fonctionnaire sur deux, soit 400 000 fonctionnaires non remplacés, « le plus grand plan social connu en France ». Ils en ont profité pour sensibiliser les usagers en distribuant des tracts. « On se bat pour le maintien des missions du service public, du maillage territorial des hôpitaux, des trésoreries, des postes, et pour la garantie d'indépendance de la Fonction publique. Les gens y sont très réceptifs », souligne Denis Terribile.

Le collectif a été reçu par les groupes PS, PC et Verts du conseil régional, mais pas par l'UMP. « Séduits par ce débat-là », les élus de gauche ont décidé de présenter une motion qui devait être votée lors de la séance plénière.

SERGE PAYRAU



Le collectif services publics de l'Union départementale CGT s'est rassemblé hier matin devant l'Hôtel de Région où se tenait la séance plénière.

PATRICK DI DOMENICO